

## Decomisan 300 kilos de alimentos en la "Feria de las Pulgas"

©PRANTOFAGASTA



*En el norte de Antofagasta.*

Más de 300 kilos de alimentos fueron decomisados en la "Feria de las Pulgas" en el sector norte de Antofagasta. El operativo se enmarca en el Plan "Recuperación de Espacios Públicos", donde la Seremi de Salud, en conjunto con la Municipalidad de Antofagasta y Carabineros, fiscalizaron 14 puestos ambulantes, además de cocinerías. En el lugar se retiraron seis parrillas hechizas y se decomizaron 340 kilos de alimentos, como arroz, fideos, jaleas, empanadas y carnes.